

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de junio de 2016.

NACEN DOS CACHORROS DE LOBO ROJO CANADIENSE EN EL PARQUE ECOLÓGICO EHÉCATL

*La reproducción es resultado de las acciones de preservación y cuidado de especies que lleva a cabo el Gobierno de Ecatepec en este centro.

Dos hembras de lobo canadiense nacieron en el Parque Ecológico Ehécatl, las cuales se encuentran en buen estado de salud y bajo estricta observación de los veterinarios hasta que cumplan tres meses; esta reproducción forma parte de las acciones de preservación y cuidado de especies que lleva a cabo el Gobierno de Ecatepec en este centro.

Las nuevas habitantes del parque nacieron el 1 de abril, pesaron aproximadamente 100 gramos cada una y, como muestra de su buen desarrollo, además de la lactancia complementan su alimentación con carne, producto que recientemente comenzaron a aceptar en su dieta.

Táбата Rojas Muciño, presidenta del DIF municipal, destacó la importancia de conservar este tipo de lobos para que continúen siendo parte del ecosistema, ya que en su hábitat natural sólo se encuentran en la única reserva que existe en el mundo ubicada en el noreste de Carolina del Norte, en Estados Unidos y consta de seis mil kilómetros cuadrados, por lo que es un acontecimiento tener a estos mamíferos.

La reproducción de estos caninos es muy difícil en vida salvaje, nosotros tenemos la fortuna de tener ahora dos cachorros hembras, a quienes estamos cuidando con mucho cariño y esmero; por ello, estamos invitando a nuestros niños a que participen para ponerle nombre a las pequeñas que desde ahora son huéspedes muy importantes del Parque Ecológico Ehécatl, dijo.

Rojas Muciño detalló que a través del Sistema Municipal de Desarrollo Integral de la Familia (DIF) los pequeños de cuatro a 10 años de edad pueden participar para nombrar a estos cachorros; la dinámica es hacer un dibujo y tres propuestas de cómo les gustaría llamarles, entregarlos en las instalaciones del DIF y tienen hasta el 3 de junio para participar.

Explicó que Luna y Balto, papás de las crías, fueron monitoreados durante los 68 días que llevó el proceso de gestación, para lograr que su llegada al mundo se presentara sin complicaciones. En este lapso, al igual que en un ambiente natural, el macho preparó un socavón dentro de una madriguera para la llegada de sus cachorros.

Estos lobos en cautiverio pueden vivir hasta 18 años, su período de reproducción es de dos veces al año, en primavera y en invierno, sin embargo, se considera que solamente logran procrear una vez teniendo dos o tres crías.

La conservación del lobo rojo canadiense es considerada en especial preocupación a nivel mundial, ya que las condiciones del clima o la cruce con otros animales, como coyotes, son un factor determinante para que se vea amenazada.

Los visitantes podrán encontrar más habitantes en el parque, pues esta temporada nacieron Palomas Gigantes y Gamo Europeo, y llegaron nuevos ejemplares como Faisán Lady Amherst, Faisán Gigi, Conejos Aztecas, Conejos Gigantes de Flandes, Conejo Belier, Gallina de Guinea, Gallina Sedosa, Gallina Sultán, Gallina Rizada, Gallina Sebright, entre otros.

Por ello, se invita a las familias a recorrer el Parque Ecológico Ehécatl que está abierto al público de martes a domingo de 09:00 a 18:00 horas.

